

## **Kiwanis-Club Illnau Effretikon: Dank für die Unterstützung von vier Sekundarschülern in Kenia von 2013 - 2016**

Liebe Kiwanerinnen und Kiwaner von Illnau-Effretikon

Seit fast vier Jahren darf GOA Schweiz nun gemeinsam mit dem Kiwanis-Club Illnau-Effretikon unterwegs sein, um sich für das Wohl von benachteiligten Teenagern in Kenia einzusetzen. Dafür möchten wir uns als Organisation, aber auch im Namen der unterstützten Schüler, ganz herzlich bei euch allen bedanken.

Mit eurem Jahresbeitrag habt ihr dazu beigetragen, dass die vier SekundarschülerInnen Naomi, Lydia, Lawrence und David eine vierjährige Schulbildung erhalten durften und diese im November nun abschliessen werden. Damit haben sie die besten Voraussetzungen dafür, eine Berufsausbildung zu beginnen und später selbstständig durchs Leben zu gehen.

Eine Partnerschaft, wie wir sie mit euch als Club erleben dürfen, ist nicht selbstverständlich und bedeutet uns sehr viel. Es macht viel Freude, gemeinsam Leben zum Besseren wenden zu dürfen und einen bleibenden Unterschied für ein Kind oder einen Jugendlichen leisten zu dürfen. Alleine könnten wir dies nicht bewerkstelligen.

Ich freue mich, nach meinem hinter mir liegenden viermonatigen Aufenthalt in Kenia bald wieder einmal bei euch vorbeizuschauen und wünsche euch wunderschöne Sommerferien.

Herzlich dankt und grüsst euch das ganze GOA Schweiz-Team gemeinsam mit den Kindern aus Kenia,

eure



Rebekka Siegwart

*Bild: GOA-Sekundarschule in Kenia*

